

Sin modificación calificación a Pemex ante anuncios de apoyo, señala Fitch

RODRIGO PACHECO: Bueno, luego de estos anuncios, los bonos de Pemex, por ejemplo, el de 2029, con vencimiento a 2029, habían estado subiendo previo porque había expectativa de que esto pudiese ser un factor muy positivo, pero no fue el caso, después empezaron a tener un descenso, lo mismo ocurrió con el 2027 que retrocedió .62, por ciento, tampoco nada extraordinariamente grave, pero que demuestra que el mercado no le movió necesariamente lo que dijeron.

Más tarde Fitch Ratings también dijo que ellos no van a modificar su calificación, la que habían degradado recientemente a Petróleos Mexicanos, que la pusieron un escalón arriba de grado de inversión, es decir, de que se convierta en bono chatarra, en buena medida por el respaldo que tiene del gobierno federal, pero bueno, acaba de decir Fitch “no vamos a modificar nuestra calificación porque lo que presentó el gobierno federal no modifica sustancialmente el análisis”.

Además, en la conferencia de prensa mañanera, el presidente habló sobre las calificadoras, señaló que van a tratar bien a México. Bueno, dijo que hay de varios sabores y colores, obviamente se refiere a que Moody's por ejemplo expresó “dejaremos el beneficio de la duda” y estarán tomando alguna acción de calificación hacia los primeros seis meses del este año, mientras que Fitch, como ya sabemos, pues se ganó el rechazo del presidente por la degradación de calificación. Esto fue parte de lo que fijo.

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR: Las calificadoras nos van a tratar bien porque son muy buenos técnicos. Hay como todo, charlatanes, pero tienen bastante información, sobre todo de estos temas de corrupción, ellos saben bien lo que pasaba en Pemex y lo que pasaba en la Comisión Federal de Electricidad.